



彩和学園だより

3月号
 令和7年3月10日
 彩和学園
 小金台小学校長 上村武史

〇月△日



あいさつ強化ウィーク

令和7年2月12日(水)~14日(金)

彩和学園の児童・生徒合同で、あいさつ運動を行いました。
 「おはようございます!」の声はみんなを元気な気持ちにしてくれます。
 学園からお世話になっている地域にも、
 もっともっとあいさつの花が広がるといいですね。



学園 職員研修会を実施!

1月28日に、4年生、未来科で避難所づくりについて研究授業を実施。学園の教職員が一同に集まりました。授業の振り返り・9年間で「子どもたちにつけてほしい力」について建設的な意見が交わされました。



学園研究授業 4年生 避難所づくり

今後起こりうる震災に備え、4年生が主体的に取り組んだ避難所づくりに、地域や危機管理室の方からもお褒めいただくと同時に、改善へのアドバイスをいただきました。すこネット防災訓練でも一部展示をしました。



来年度へ向けてブラッシュアップし、魅力ある彩和学園をめざしていきます。

学園の教職員が一同に集まり、今年度の取組みの状況の報告、反省、来年度に向けての取組みについて、話し合いました。

第2回 学園 職員会議